

NOTA DE PRENSA

WALTER ACHA EN CLAUSURA DE ESPECIALIZACIÓN DOCENTE EN EIB

Walter Acha informó que más de 250 profesores de la Región Ayacucho afianzaron sus conocimientos en Educación Intercultural Bilingüe (EIB), a través de un programa de especialización que duró un periodo de dos años.

La especialización docente en EIB 2012-2014, se pudo materializar por medio del trabajo interinstitucional entre el Ministerio de Educación, el Instituto Pedagógico Nacional de Monterrico de Lima y el Instituto Pedagógico “José Salvador Cavero Ovalle” de Huanta.

En tal sentido, el sábado 30 de agosto, el Congresista Walter Acha hará entrega de las diplomas de reconocimiento para docentes a titularse de las Provincias: Paucar del Sara Sara (26), Parinacochas (29), Lucanas (50), Sucre (24), Víctor Fajardo (24) y Huanta (55), quienes culminaron satisfactoriamente el proceso académico.

Acha, adelantó que en la ceremonia de clausura de la especialización en EIB, anunciará acciones que fomenten prácticas del idioma quechua en los niños, jóvenes y adultos. El proyecto piloto se instalará, inicialmente en la provincia de Huanta, y posteriormente en otras provincias de la región Ayacucho.

Lima, 29 de agosto de 2014.

Muy agradecidos por la difusión.

Síguenos en:



http://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani/



<http://www.youtube.com/watch?v=3eUbm3oDSz0o>



<https://www.facebook.com/acha.walter.congres>



wacha@congreso.gob.pe